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Ata de nº 2115/2020.

Aos vinte e quatro dias do mês de agosto de 2020, reuniu-se em

Sessão Ordinária, no Plenário Gomercindo Baldissera em hora costumeira,

a Câmara de Vereadores de Campinas do Sul. Em nome de Deus o Sr.

Presidente declarou aberta a Sessão e solicitou a Secretária da casa que

procedesse com a chamada dos Senhores Vereadores, conferido o

quorum, confirmada a substituição do Vereador Docimar Bonatti pelo

Suplente de Vereador Cláudio Levandoski, o Vereador Elvis prosseguiu com

a leitura do Evangelho do dia. E conforme ficou avençado foi dispensada a

leitura da ata da Sessão anterior e posta a disposição dos Vereadores para

vistas. Posta em discussão e votação a ata da Sessão do dia 10 de agosto e

foi aprovada. E não havendo matéria para a ordem do dia, antes das

considerações finais foi lido o e-mail recebido da Caixa Econômica Federal,

para que fique registrado em ata. E passando as considerações finais e

pela ordem do sorteio a Vereadora Rosangela foi a primeira a usar a

tribuna e no uso da palavra falou da triste realidade que o Município está

vivendo nos últimos dias com a contaminação da COVID-19. Lamentou que

os casos de contaminação chegou até os funcionários da Saúde. Reforçou

a solicitação para que a comunidade reforce os cuidados no combate ao

coronavírus. E fez um chamado aos colegas Vereadores para que abracem

a causa no sentido de ações, e comecem a interferir na vida das pessoas

de forma positiva, para que as mesmas aumentem os cuidados, pois se a

COVID-19 cresceu desta forma é porque houve flexibilização nos cuidados.

O Vereador Ronaldo no uso da palavra também manifestou sua

preocupação com relação ao aumento de casos de contaminação da

COVID-19, em nosso Município. Concordou com a manifestação da colega

Rosangela com relação ao envolvimento dos Vereadores nas ações de

conscientização e aumento dos cuidados contra o coronavírus. Disse que

apesar do Executivo, através da Secretária de Saúde, ter feito o possível e

impossível para tentar amenizar os riscos de contágio, contaminação e a

proliferação do vírus, os números atuais demonstram que foi perdido o

controle, por isso a importância da colaboração dos Vereadores. Frisou

que no seu entendimento o Executivo deveria construir com a comunidade
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a possibilidade da implantação do turno único, por alguns dias, com o

revezamento de Servidores, para preservar a Saúde dos Funcionários e até

de quem procura seus serviços. E não havendo mais Vereadores inscritos,

o Sr. Presidente agradeceu a presença dos Vereadores, e a todos que de

alguma forma acompanharam a Sessão, e em nome de Deus declarou

encerrada a Sessão. Sala das Sessões 24 de agosto de 2020.


